FORMULARIO DE ADHESION MEDICA AL PROGRAMA DIAGNOSTICO

Aviso de Privacidad para el Programa de Diagnóstico - Medico

Estimado Profesional de la Salud:

En el presente formulario de Aviso de Privacidad (el "Formulario") se explica el tipo de datos personales que podríamos recolectar sobre usted y cómo serán utilizados una vez que se inscriba en el Programa de Diagnóstico (el "Programa").

El Programa es un servicio gratuito suministrado por Takeda Chile SpA ("Takeda") a través de Terapias Odds SpA. (el "Prestador") - (para más detalles ver la sección Cómo contactarnos más adelante).

Antes de inscribirse en el Programa, usted debe leer íntegramente este Formulario. Al finalizar el Formulario, se le pedirá que firme este Aviso de Privacidad a fin de prestar su consentimiento para tratar sus datos personales. Si no lo firma, no podrá inscribirse en el Programa.

Para obtener información más detallada sobre cómo tratará TAKEDA los datos personales, consulte el Aviso de Privacidad de TAKEDA en https://www.takeda.com/es-cl/aviso-de-privacidad/

1 Programa de Diagnóstico

El Programa consiste en la provisión de insumos gratuitos (DBS KITS) y coordinación de servicios de extracción de sangre de un paciente que usted sospeche que pueda llegar a tener Fabry o MPS II para su estudio y análisis. La extracción se podrá realizar en su hospital/consultorio o en el domicilio del paciente. El estudio de diagnóstico y genético es gratuito para el paciente.

2 ¿Qué datos personales se recolectarán?

Sólo recolectaremos datos personales que sean necesarios para realizar el Programa tal como se describe arriba. Los datos personales recolectados incluyen su nombre y apellido, especialidad, hospital/institución, e información de contacto. Estos datos personales serán recolectados por el Prestador y/o TAKEDA, y podrán incluir la recolección de datos personales relevantes para su participación.

3 ¿Qué sucede con mis datos personales?

Si decide inscribirse en el Programa, sus datos personales serán tratados (incluyendo entre otros, recolectados, utilizados, revelados, almacenados y descartados) por el Prestador y/o TAKEDA como se describe, en función de su consentimiento.

Sus datos personales podrán ser enviados a otros países del mundo donde TAKEDA tenga una filial o un socio comercial. Es posible que las leyes de protección de datos y privacidad de estos países no brinden el mismo grado de protección de los datos que las leyes de su país de origen o del país donde está participando del Programa.

Con respecto a las transferencias a sus filiales y socios comerciales ubicados fuera de su país de origen, TAKEDA ha firmado acuerdos específicos con ellas para proporcionar las medidas de protección adecuadas para la información transferida (por ejemplo, las "Cláusulas contractuales estándar de la UE" o documentos similares aprobados por las autoridades regulatorias sobre protección de datos personales adecuadas), donde fuera necesario.

4 ¿Cómo se protegerán sus datos personales?

TAKEDA y el Prestador protegerán sus datos personales de acuerdo con todas las leyes de protección de datos y privacidad correspondientes.

Sus datos personales están protegidos contra el acceso no autorizado. Las medidas de seguridad reducen el riesgo de acceso de personas no autorizadas a sus datos personales, no obstante, no se pueden eliminar estos riesgos por completo. Si personas no autorizadas tuvieran acceso a sus datos personales, su información podría ser utilizada para tomar decisiones que podrían perjudicarlo. Muchos de los usos perjudiciales posibles, aunque no todos, de la información reidentificada o revelada de manera inadecuada están prohibidos por la ética médica, las leyes o las regulaciones.

5 ¿Cuánto tiempo se conservarán mis datos personales?

TAKEDA y/o el Prestador conservarán sus datos personales durante 10 años luego de que haya finalizado su participación en el Programa o luego de que haya finalizado el Programa, el tiempo que sea más corto. Después de este período, sus datos personales serán archivados de forma anonimizada de manera segura.

TAKEDA conservará los datos globales sobre el Programa durante el tiempo que sea necesario para fines estadísticos.

6 Sus derechos en relación con sus datos personales

Usted tiene derecho a solicitar acceso a sus datos personales, a solicitar correcciones en caso de errores en los datos personales registrados, o si faltaran datos personales o estuvieran incompletos, a solicitar que se los complete. También tiene derecho a solicitar que se actualicen, enmienden o borren los datos personales recolectados sobre usted y utilizados para el Programa, o que su uso sea restringido. Puede comunicarse con el Prestador para realizar estas solicitudes, éste a su vez se comunicará con TAKEDA.

7 ¿Puedo retirarme del Programa?

El consentimiento para tratar sus datos personales en este Programa podrá retirarse en cualquier momento sin necesidad de presentar los motivos y sin recibir sanciones ni perder ninguno de los beneficios a los que tiene derecho de cualquier manera; no obstante, en la medida en que el consentimiento sea necesario para proporcionarle los servicios del Programa, Ud. podrá decidir finalizar su participación en él.

Si desea retirar su consentimiento, comuníquese con el Programa de Diagnóstico - ver la sección Cómo contactarnos más adelante.

8 ¿Cómo contactarnos?

Se puede contactar al Programa de Diagnostico & Family Tree de Terapias Odds al Teléfono: +56 (9) 8241-0990 - Mail: info@programadiagnostico.cl Se puede contactar con TAKEDA, el patrocinador de este Programa, y/o con el Encargado de Protección de los Datos de TAKEDA en privacyoffice@takeda.com

9 Consentimiento

Al firmar este formulario de consentimiento de manera libre y voluntaria, reconozco que he leído y comprendo la información anterior, que he sido informado sobre lo siguiente y que lo acepto:

- Mis datos personales serán tratados por el Prestador y/o TAKEDA;
- Mis datos personales serán protegidos de acuerdo con todas las leyes de protección de datos correspondientes;
- Mis datos personales serán transferidos a empresas que trabajan para TAKEDA tanto dentro como fuera de mi país de origen, así como a las autoridades que sean necesarias para cumplir con las leyes o los requerimientos regulatorios;
- Mis datos personales podrán ser transferidos a países donde es posible que las leyes no brinden el mismo grado de protección de los datos que las leyes de mi país de origen;
- Entiendo que es mi responsabilidad asegurar que cuento con el consentimiento de otras personas antes de compartir sus datos personales con el Prestador o con TAKEDA, por ejemplo, los datos de contacto del cuidador; y
- Podré revocar mi consentimiento en cualquier momento sin presentar razones.

Presto mi consentimiento para el tratamiento de mis datos personales conforme a los términos descritos arriba.